

前期終業式・後期始業式～気持ちも新たに～

前期終業式を3日(木)におこない、中間日4日(金)に芸術鑑賞会、後期始業式を7日(月)に実施しました。

本年度の芸術鑑賞会は、三宅狂言会による「和泉流・狂言」でした。狂言は初めてという生徒がほとんどでしたが、その伝統や歴史なども学び、日本の本物の伝統文化に触れることができました。また、「狂言は」笑いを中心とした撃」であり、生徒たちの間から笑いが何度も起こりました。楽しいひと時となりました。

後期始業式では校長先生からノミのジャンプ力に例えた話がありました。2ミリのノミがジャンプできるのは30センチ。そのノミにコップをしばらくかぶせるとコップを外しても、そのコップの高さまでしか跳ばなくなります。自分はここまでしか跳べないと限界を決めてしまうからです。私達人間もできるのに「無理」「できない」と心にブロックをかけてはいないかと、自分の可能性を信じていくことの大事さを語られました。

生徒・教員一人ひとりが充実した後期を実現すべく気持ちを新たにしました。



未来の向陽生めざして ～学校説明会～

5日(土)に、本年度の向陽高校体験説明会を開催しました。今年も中学生・保護者等の参加者で体育館に用意した1300の座席がほぼ満席の状態となり、改めて本校に対する期待の大きさに教職員一同、身の引き締まる思いを実感しました。

説明会は吹奏楽部と合唱部による本校校歌の紹介から始まり、学校長の挨拶、教務部長・進路部長の説明、生徒会による学校生活の紹介、パワーポイント「向陽の四季」を放送部の朗読により上映しました。

その後、中学生たちはあらかじめ希望しておいた各教科の体験授業に参加しました。

中学生・保護者の皆さまには短い時間でしたが向陽の雰囲気を感じ取っていただけたと思います。

ダートフォード・グラマー・スクール来校

23・24日(水・木)の両日、英国 Dartford Grammar School の生徒30名と引率教員3名が今年も本校を訪問してくれました。Dartford Grammar School との交流は今年で12年目を迎えています。高校普通科1年生の総合的な学習の時間に参加し、環境問題をテーマとした英語でのバズセッションで交流を深めました。また、和歌山大学の協力を得て、大学の先生方が Dartford Grammar School の生徒と本校環境科学科1年生に共同実験授業を実施してくれました。生徒同士お互い懸命に意思疎通を図りながら実験を進めることができ、本校SSHの成果のひとつとなっています。

来年3月には、本校の生徒が Dartford Grammar School を訪問する予定になっています。



★ 11月の主な予定★

- ◎ 学校開放週間・第2回読書週間 5日(火)～8日(金)
- ◎ SSH中高合同ゼミ 8日(金)
- ◎ 第7回校門指導 11日(月)～15日(金)

- ◎ 第4回定期考査発表 21日(木)
- ◎ 第4回定期考査 28日(木)
- ◎ 土曜講座 16日(土)
- ◎ 週例テスト 6日(水)数学 13日(水)英語